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! ! ! !本报讯 据国家体育总局体育
彩票管理中心消息，即日起至 !!

月 "#日，体彩顶呱刮和“百度钱
包”将开展“你造吗？一分钱可中
$%万！”活动，!分钱有机会实现
“大”梦想。

只要通过百度钱包成功支付
!分钱，即可凭支付成功的兑换二

维码，到体彩销售网点兑换价值
!#元的顶呱刮即开型彩票，有机
会赢取最高 $%万元大奖。而且，每
成功兑换一次，还将有 !元钱由中
国体育彩票与百度钱包联合捐献
给“中华社会救助基金会”。

据了解，活动形式简单，通过
电脑 &'端、移动手机端搜索活动
页面，或者线下二维码扫码打开活
动页面，都可进行参与，每个用户
均有一次参与机会。活动具体详情
以活动页面公示为准。 （雯彬）

! ! ! !本报讯 上海电台《空中体坛》
节目昨天开始在 ()**#+,)*"-.、
,)*.-#并机联播，这档拥有 $/年
历史的广播节目，开始拥有两个广
播播出平台，并插上新媒体的翅
膀，焕发出新的生机。

从昨天起，每天中午 !!时，听
众朋友们可以在上海人民广播电

台 ()**#+,)*"-. 和五星体育广
播 ,)*.-#两个平台，收听到全新
改版的《空中体坛》，节目不仅将带
来赛场前线最有深度的体育新闻，
同时也将更加贴近百姓，为听友带
来身边的、可参与的体育讯息。而

听众朋友们除了用传统广播收听
外，还可以在广播 (&&新产品“阿
基米德”上实时收听或者随时回
听。在这个平台上，听众朋友可以
获取全新的互动体验。

（俊友）

! ! ! !本报讯（记者 关尹）$#!.全国
青少年校园足球暨东亚国际邀请赛，
近日在上海体育场外场开幕。东亚青
少年足球俱乐部主任林毅表示：“明
年我们将继续提高赛事水平，未来力
争打造成中国足球的‘土伦杯’赛。”
全国青少年校园足球暨东亚国

际邀请赛是一项传统赛事，由东亚
青少年体育俱乐部协办。今年共有

!0支来自全球各地的 1!$ 年龄段
队伍参加，包括上海、广州、天津、中
国香港等国内球队，以及韩国、马来
西亚等国外球队。主办方在开幕式
上加入了“百童大战上海老克勒”的
公益赛环节。此外，范志毅还代表老
克勒明星足球俱乐部，向东亚青少
年体育俱乐部捐赠 !#万元，作为青
少年体育发展基金。

! ! ! !本报讯“红双喜杯”上海老
记者乒乓赛昨天在红厦体育俱乐
部举行。经过激烈角逐，从 "#多
位参赛选手中决出男女单打冠亚
季军。
“红双喜杯”老记者乒乓赛，

是上海老新闻工作者协会金秋举
办“庆国庆、贺重阳”双节欢庆后
的又一项活动，参赛选手年龄最
大的是 !*.*年 %月随军南下，参
与创办上海解放日报的 *.岁离
休老干部。此外，还有上海市记协
名誉主席，有新闻界的乒乓高手，
也有刚从新闻岗位上退下的乒坛
新星。最终俞立民以 "比 $战胜
潘守鉴获得男子组冠军，董其瑞
则获得女子组冠军。 （李文祺）

图为比赛现场 杨彬奎 摄

! ! ! !东亚集团退出、上港集团全面
接手，有关上港队大变动的传闻，昨
日在沪上足坛引发了“地震”，也让
人对这支青年军的未来充满好奇。
收购是真是假？事态发展如何？可以
说大势已定，但仍有不少疑问待解。
消息传出后，多家媒体昨天都

给俱乐部几位高层打电话求证，但
几乎都吃了闭门羹，一概是“无人接
听”。显然在目前这种局面下，球队
方面并不想发声。“现在讲什么都不
合适，抱歉。”昨晚，俱乐部高层这样
答复记者的询问。虽然并没有任何
实质性内容，但从侧面等于是承认
了上港全资收购一事的真实性。
“确有其事，而且已经接近完

成，但因为今年的联赛还没有结束，
一些具体细节双方还在商量之中，

现在还没办法定。”上港集团参与此
次收购运作的一位知情人士这样表
态：“估计集团近期内就会对外公布
正式消息，所以还请关心我们的球
迷朋友们再耐心等等。”
而在上港方面看来，他们的全

面收购行动并不考虑商业利益，更
多的是为上海足球做贡献。“从我们
这个行业的特点来说，没有通过足
球来提升品牌价值的需求。因此，我
们投资就是给低谷中的上海足球做
贡献、为上海球迷谋福利。”

从记者目前掌握的情况来看，
上港对东亚俱乐部的收购已成定
局，只是在一些细节方面还要再谈，
但能肯定的一点是，有了雄厚的财
力保障，明年上港队的人员构成将
发生不小变化。 本报记者 关尹

! ! ! !我的健康我做主。昨天，国务院
发布《关于加快发展体育产业促进
体育消费的若干意见》。$#$%年，中
国体育产业总规模要力争超过 %万
亿元。这一目标的出发点和落脚点
不仅是促进经济发展，更是惠及民
生，将增强人民体质作为根本目标。
全民健身，成了国家关心的主

要课题。从此，我的健康，国家“操
心”。在“国家战略”的旗号下，健康
中国，用心塑造。

!"分钟走到健身场所
体育锻炼，“去哪儿练”总让人

犯难。在大型运动会落幕后，大量闲
置的体育场馆常常受到各界诟病。
如何将这份“高价奢侈”转化为服务
百姓的健康设施，引起了高层的关
注。意见提出，各级政府要结合城镇
化发展统筹规划体育设施建设，合
理布点布局，重点建设一批便民利
民的中小型体育场馆、公众健身活
动中心、户外多功能球场、健身步道
等场地设施。在城市社区建设 !%分
钟健身圈，新建社区的体育设施覆
盖率达到 !##2。

在继续强调简政放权、取消商
业性和群众性体育赛事活动审批、
推进职业体育改革等任务外，意见
中的内容还增加了“丰富市场供给、
建设一批便民利民的中小型体育设
施”等新要求，提出到 $#$%年人均
体育场地面积达到 $平方米，经常参
加体育锻炼人数达到 %亿的目标。

退役运动员再战社会
中国首枚冬奥会金牌得主大杨

扬，一直致力于退役运动员的培训
工作。她透露，从 $##/年开始，国家
体育总局出台政策，为退役运动员

保留一年工资。这一年算是一个缓
冲期，退役运动员可以去找工作、参
加培训、考试等。在促进退役运动员
转型方面，中国出台的相关政策已
经很多了。但很多时候这是一种尾
端的解决办法，更长远的解决办法
还是要进行“体教结合”，“我们需要
在退役之前就对运动员进行职业规
划教育，提高他们的职业发展意识。
另一方面，在他们小时候接受高强
度的体育训练时，也要给予他们基
本的九年义务教育。
退役运动员再战社会，国家为

其保驾护航。意见提出：多渠道培养
复合型体育产业人才，支持退役运
动员接受再就业培训。加强体育产
业人才培养的国际交流与合作，加
强体育产业理论研究，建立体育产
业研究智库。

足球从校园走向民间
意见对足球、篮球、排球等集体

项目以及冰雪运动给予特别关注，
并将中长期足球发展规划和足球场
地设施建设规划列入“重点任务”，
由国家发改委、国家体育总局和教
育部等共同负责。

中国球迷的数量如此庞大，中
国踢球的人数却日渐萎缩。近年来，
通过开展全国青少年校园足球活动，
参与校园足球联赛的学校超过 %###

所，注册人数近 $#万人。校园，成为
足球发展的突破口。意见指出，以足
篮排三大球为切入点，加快发展普及
性广、关注度高、市场空间大的集体
项目，推动产业向纵深发展。对发展
相对滞后的足球项目，制定中长期
发展规划和场地设施建设规划，大
力推广校园足球和社会足球。

本报记者 华心怡
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本报记者 周国强 实习生 高宇辰 摄


